



Ferienprogramm des Waldkindergartens Hohenthann

Der Waldkindergarten Hohenthann hat vergangene Woche die Kinder des Ferienprogramms zum Filzen in den Wald eingeladen. Am Hol- und Bringplatz wurden die Kinder von Irmgard Mieslinger abgeholt. Nach dem Spaziergang zum Kindergartenplatz wurden die Teilnehmer in Gruppen eingeteilt und durch Waldkindergartenmamas angeleitet. Die Kinder konnten auswählen, ob sie Blüten, Bücherwürmer, Platzdeckchen oder Schlüsselanhänger filzen möchten. Anschließend wurden Wollfarben gewählt, mit Seifenwasser getänkt und die Kunstwerkgestaltung konnte beginnen. Nach einer Brotzeit im Bauwagen ging es gestärkt weiter ans Werk. Viele der Kinder filzten 2 oder mehr Gegenstände, während andere den Wald als Spielplatz entdeckten. Das Aufhören fiel den meisten Kindern am späten Nachmittag sehr schwer, so dass einige Eltern beim Abholen auf ihre kleinen Künstler warten durften. Zu den gefilzten Kunstwerken konnten Perlen ausgesucht werden und so entstanden nach einigen Näharbeiten die Schlüsselanhänger, Bücherwürmer mit Augen und Blüten mit Perlen als Haarschmuck. Begeistert nahmen die Kinder ihre Handarbeiten mit nach Hause.



